
市政のあり方を問う！

　議員が市の行政全般について、市長など執行機関に方針や疑問
点を質問するものです。詳細は津山市議会ホームページの「会議録
検索」などでもご覧いただけます。
　また、各議員の二次元バーコードをスマートフォンなどで読み取る
と、質問の様子（録画映像）を見ることができます。

一般質問とは

問 

市
長
は
Ｄ
Ｘ
の
推
進
に

よ
る
行
財
政
改
革
の
取
組

を
掲
げ
て
い
る
が
、
ど
の

よ
う
に
取
り
組
ん
で
い
く

つ
も
り
か
。
ま
た
、
そ
の

取
組
と
し
て
議
場
（
執
行

部
）
へ
の
タ
ブ
レ
ッ
ト
等
の

端
末
導
入
を
考
え
て
は
。

答 

Ｄ
Ｘ
の
推
進
に
は
、
業

務
プ
ロ
セ
ス
を
根
本
か
ら

見
直
し
、
可
視
化
す
る
こ

と
か
ら
取
り
組
み
た
い
。

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
等
の
導

入
は
Ｄ
Ｘ
推
進
の
要
素
で

あ
り
、
議
会
対
応
に
つ
い

て
も
取
組
全
体
の
中
で
研

究
し
て
い
き
た
い
。

問 

火
災
後
の
内
容
と
許
認

可
時
の
問
題
点
の
検
証
。

再
生
資
源
物
に
対
す
る
法

整
備
の
必
要
性
。

答 

具
体
的
に
は
答
え
ら
れ

な
い
が
、
住
民
の
安
全
を

第
一
に
考
え
て
対
応
し
た

い
。
法
整
備
に
つ
い
て
は
、

岡
山
県
に
検
討
を
お
願
い

し
て
い
き
た
い
。

問 

津
山
城
跡
は
、
博
物
館

都
市
構
想
の
核
施
設
。
天

守
復
元
に
取
り
組
ん
で
は
。

答 

博
物
館
構
想
は
、
歴
史

や
文
化
、自
然
、産
業
な
ど
、

地
域
の
宝
物
や
人
の
営
み

の
中
で
培
わ
れ
て
き
た
地

域
な
ら
で
は
の
遺
産
を
再

認
識
し
、
磨
き
上
げ
、
地

域
の
誇
り
や
伝
統
と
し
て
、

後
世
に
残
し
伝
え
て
い
く

た
め
に
策
定
す
る
も
の
。

津
山
城
跡
は
構
想
の
核
施

設
と
し
て
、
構
想
策
定
に

お
い
て
、
あ
り
方
に
つ
い

て
議
論
さ
れ
る
こ
と
と
な

る
の
で
そ
の
結
果
を
参
考

に
し
て
い
く
。
津
山
城
天

守
は
、
歴
史
遺
産
と
な
り
、

地
域
の
シ
ン
ボ
ル
な
の
で
、

復
元
は
私
（
市
長
）
の
大

き
な
夢
。
ま
ず
は
、
石
垣

の
補
修
や
鶴
山
館
の
改
修
、

桜
の
普
請
と
い
っ
た
津
山
城

跡
自
体
の
整
備
を
進
め
る

こ
と
が
必
要
で
あ
る
と
考

え
て
い
る
。

岡田康弘

津山城の天守復元に
取り組んでは

未来
政岡哲弘

市長の施政方針
自
治
体
Ｄ
Ｘ（※
）の
推
進

に
よ
る
行
財
政
改
革

エ
コ
商
事
関
連
の
問
題
点

と
廃
棄
物
処
理
施
策

博
物
館
都
市
構
想

一般質問

天守の復元は？

議会ではタブレット端末を導入済

7 6

あなたの意見を議会で審議

市議会に請願をしてみませんか？
　市議会では、市民の皆さんの市政に関する意見や要望を「請願」として受け付けています。

　請願は議会の場で審議をし、最終的に請願内容を採択とするか不採択とするかを決定します。

　採択されたものに関して、法的拘束力があるものではありませんが、議会としては願意の実

現に向けて努力する必要が生じます。

　皆さんの意見や要望を議会に請願してみませんか？

請願の方法
⒈ A4サイズの用紙に、①件名　②請願趣旨　
　③請願理由　④提出者の住所・氏名
　（署名又は記名押印）を記載した請願書を準備して
　ください
⒉ 請願書に１名以上の紹介議員から署名又は記名押印を
　 もらってください
⒊ 議会事務局（津山市役所議会棟３階）に提出して
　ください

請願の実現に近づきました

令和４年６月定例会
倭文診療所再開を求める
請願を議会で採択

⒈ 倭文診療所の早期再開と診療体制整備

⒉ 健康増進の機能を備えた施設整備

令和４年９月定例会
倭文診療所に関する予算を市が提案・可決

※ご不明な点がありましたら議会事務局（電話0868-32-2140）へお問合せください

提出方法はホームページ
でも確認できます

　６月定例会に市民の方から提出され、議会

で採択した請願が実現に近づきました。

　地域を支えていた倭文診療所が休院中。

早期再開の請願が地域から議会に届けられ

ていました。

９月定例会に提出された補正予算（第４次）で

関係予算が提案され、可決しました。

請願内容

⒈ 倭文診療所の空調設備を更新

⒉ 倭文診療所の管理運営業務の委託経費

提案内容

SAKU美SAKU楽（さくびさくら）

※自治体ＤＸ・・・デジタル技術を活用し、手続きの簡素化、迅速化、効率化などを図ることにより、市民の利便性向上を図る取組


